

Bilan de mandat 2020-2026 : Santé

ROUILLER Rozenn
UNIS POUR BATIR DEMAIN Montpon-Ménestérol Montignac

La santé n'est pas une compétence communale bien entendu. Les moyens d'action de la collectivité consistent à créer un environnement favorable attrayant donnant envie aux professionnels de santé s'installer sur le territoire et de travailler dans un local matériellement adapté. La maison de santé dépendant de la communauté des communes a connu sa deuxième extension permettant principalement l'installation optimisée de dentistes. La commune a aussi été aidante pour l'installation de la fibre chez les professionnels de santé. En son temps, la commune a été partenaire de la MSP pour le fonctionnement du centre de vaccination anti-covid. L'aménagement du parking de la MSP, la création de l'ombrière et la mise en place de l'éclairage ont été effectués suite aux remontées des professionnels.